
44

catando ex alumnos

Cepa
Estudié la especialidad de enología y, reconociendo que no soy de esas personas 
que mueren por seguir estudiando, puedo decir con orgullo que el único 
postgrado que he realizado es el de la vida. Hasta ahora me he dedicado a 
aprender del día a día, sumando todo tipo de experiencias que he ido cosechando 
desde mi primer día de trabajo, que fue justo después de mi titulación.

Color
Mi vida está teñida de rojo desde que nací. Partiendo por mi apellido y mi 
color de pelo, que de chica, siempre se inclinó más al cobre que hacia el café. 
En lo personal y laboral, el rojo me ha acompañado siempre, porque todo lo 
hago con pasión y al máximo. Hasta en lo profesional vivo rodeada del rojo 
proveniente de la uva y del vino tinto. 

Especificaciones
Me defino como una persona alegre. Me gusta aprender y me cuesta mucho 
negarme a los nuevos desafíos. Me hace feliz mi familia y poder combinarla 
con mi trabajo haciendo lo que me gusta. Soy feliz sintiendo que vivo en un 
continuo aprendizaje y que, de alguna manera, aporto a mi rubro. Mi quehacer 
está directamente relacionado con un emblema nacional que tiene 500 años 
de historia: el vino. Considerando ese privilegio, mi aporte a la sociedad es 
mantener vivo este patrimonio con todo lo que hago junto a mis compañeros 
de trabajo, tratando que se perpetúe por años; que nuestras familias e hijos 
aprendan de la vitivinicultura chilena, de su origen, del trabajo que hay detrás, 
de la tierra y que disfruten siempre de una buena botella de vino en sus mesas.

Combinación sugerida
Estoy en una etapa importante de mi vida. Con 37 años estoy más cerca de 
los 40 que de la treintena y la energía que uno siente por aprender y hacer 
de todo a veces cuesta controlarla. Esto me ha llevado a abarcar muchas 
cosas sacrificando parte de mi vida personal. Sin embargo, siempre intento 
complementar ambas cosas y que mi familia sea parte y esté en conocimiento 
de todo lo que hago. A veces logro que ellos me acompañen a ferias de vinos, 
degustaciones y reuniones donde pueda cumplir con mi trabajo y estar 
con ellos al mismo tiempo. Esto es fundamental para mí: lograr que vean y 
aprendan de mi trabajo y comprendan qué significa cuando les digo: “Hoy 
tengo una degustación o una feria y llego más tarde”. 

Guarda
Participo activamente en nuevos proyectos y desafíos. Nunca me he 
imaginado en algo concreto. Me encanta trabajar con libertad y siempre que 
hago el ejercicio de imaginarme, en un mediano o largo plazo, me visualizo 
desde los sentimientos y desde la acción. No se dónde esté en un par de 
años más, pero estoy segura de que seguiré trabajando “en y para” el vino, y 
lo seguiré haciendo con la misma entrega y felicidad con la que lo he hecho 
hasta ahora. Soy una convencida de que mientras uno haga las cosas bien y 
con compromiso el éxito, en todas sus tonalidades, viene siempre de la mano.

Es gerente comercial de la 
Viña Lagar de Bezana, a la 

cual llegó desde hace siete 
años. Se declara imparable 
y eso la ha llevado a ocupar 

el puesto de presidenta 
de la asociación gremial 

Movimiento de Viñateros 
Independientes (Movi) y ser 

parte del Comité Nacional 
Día del Vino Chileno. 

Comprometerse con el trabajo 
y hacer lo que le gusta, ha 

sido la fórmula para su éxito.

Trabajando  
en y para el vino

Daniela Rojas Backhouse


